

Plouaret. « Résistances » : le bouquet final des collégiens



Bouquet de fleurs et tonnerre d'applaudissements d'un public très ému, à la fin de la prestation des collégiens, dans un registre presque inhabituel pour leur âge. | OUEST-FRANCE

Le projet « Résistances », décliné depuis plusieurs semaines par Camille Le Jeune, aidée de la compagnie Bao Acou, s'est achevé samedi après-midi dans la grande salle du complexe Ti-Jean-Foucat devant plus de 100 personnes.

Après la *Kerzh Kerzh, va-t-en* de Camille, ses animations et interventions avec les résidentes de l'Ehpad, la création d'une planète colorée par toutes les générations à la salle des fêtes pour être exposée sous le porche de l'église, il revenait aux élèves du collège Luzel de refermer le livre. Y travaillant depuis le mois d'octobre, ils l'ont fait avec brio et émotion, interrogeant tout en chacun sur ce que sont les résistances.

Ils ont déroulé des répliques sans temps mort évoquant la mémoire des anciens, mêlant leurs réflexions sur la paix, la guerre, l'amour, etc. pour finir par ce que chacun avait dans « sa valise ».

De quoi rendre les yeux de beaucoup bien humides devant autant d'entrain et de spontanéité de la part de jeunes comédiens prometteurs.

Aînés et collégiens réunis dans une pièce de théâtre



Au terme de la représentation, Camille Le Jeune a remercié tous les participants avec des beaux mots et quelques fleurs.

● La semaine dernière, l'artiste Camille Le Jeune et la compagnie Bao Acou dévoilaient leur spectacle « Résistances ! » en compagnie des collégiens de Luzel, des résidents de l'Ehpad Melchonnec et des familles. Ce projet, lancé en septembre, s'intéressait aux formes de résistances à travers les âges et les générations, grâce à des cours et des ateliers menés auprès des participants. Réussissant le pari de faire jouer les plus jeunes, mais aussi de recueillir les témoignages des aînés, la pièce était un savant mélange entre ima-

ginaire et réel.

À quand un cours de théâtre à Plouaret ?

« La lecture d'une lettre d'un fusillé résistant de Plouaret était très émouvante », commentait une maman venue voir sa fille jouer ce soir. Du côté des jeunes, pour certains, le projet aura sonné comme une révélation. « Ce serait vraiment génial qu'on puisse continuer le théâtre, soit avec le groupe, soit avec un cours à Plouaret », commentait Emma, collégienne. L'appel est lancé !